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��
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
意
見
交
換

市
政
懇
談
会
が
ス
タ
ー
ト

民
の
皆
さ
ん
の
声
を
市
政
に

反
映
さ
せ
よ
う
と
、
本
年
度

の
市
政
懇
談
会
が
７
月
10
日
か
ら

ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

市
長
や
副
市
長
は

｢

皆
さ
ん
と

共
に
真
剣
に
考
え
、
庄
原
市
に
住

ん
で
い
て
よ
か
っ
た
、
庄
原
市
は

頼
り
に
な
る
と
い
わ
れ
る
市
政
運

営
を
目
指
し
ま
す｣

な
ど
と
市
政

運
営
報
告
を
兼
ね
て
あ
い
さ
つ
。

ま
た
、
担
当
課
か
ら

｢

環
境
基
本

計
画｣
や

｢

地
域
情
報
化
の
取
り

組
み｣

に
つ
い
て
説
明
し
、
市
民

の
皆
さ
ん
と
意
見
交
換
し
ま
し
た
。

初
日
と
な
っ
た
東
城
町
の
八
幡

多
目
的
研
修
集
会
所
で
は
、
参
加

者
か
ら
有
害
鳥
獣
や
地
域
情
報
化
、

公
共
交
通
な
ど
に
つ
い
て
、
活
発

な
ご
意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

こ
の
市
政
懇
談
会
は
８
月
29
日

ま
で
、
市
内
18
会
場
で
行
い
ま
す
。

な
お
、
東
城
会
場
が
８
月
19
日
、

西
城
会
場
が
８
月
27
日
、
峰
田
会

場
が
８
月
29
日
に
変
更
に
な
り
ま

し
た
。

(

企
画
課)

市
参加者の意見を聴く滝口市長 (左)

庁舎建設の空調システムの事業費約
２億１千万円に対し､ 環境省と農林

水産省から約8,400万円の補助金を受け
ることが決定しました｡
新庁舎の空調 (冷暖房) は､ 庁舎建設
基本構想において地球温暖化防止などの
観点から､ 環境負荷の少ない新エネルギー
の導入や省エネルギーの推進を図ること
とし､ 地中熱熱源システムと木質バイオ
マス熱源システムの２つの方式を併用し
ます｡
この空調システム導入に伴い､ 大気に
排出される二酸化炭素の削減効果は年
91.9㌧､ 従来の灯油によるシステムと比
較した場合､ 灯油の節減量は年間約84,000
㍑と試算されており､ 直面する地球温暖
化の防止と､ 環境にやさしいまちづくり
を推進します｡ (総務課)

新庁舎の空調設備に新エネルギー
庁舎建設補助金が決定

新

工事が進む新庁舎

月
18
日
、
林
業
関
係
団
体
や
市
民
団
体
な
ど
の

代
表
者
で
組
織
す
る

｢

庄
原
市
森
づ
く
り
事
業

推
進
協
議
会｣

を
開
催
し
、
本
年
度
の
森
づ
く
り
事

業
計
画
が
承
認
さ
れ
ま
し
た
。

こ
の
森
づ
く
り
事
業
は
、
昨
年
度
創
設
さ
れ
た

｢

ひ
ろ
し
ま
の
森
づ
く
り
県
民
税｣

を
財
源
と
し
て
、

手
入
れ
が
十
分
に
さ
れ
て
い
な
い
人
工
林
や
里
山
林

の
手
入
れ
を
行
い
、
森
林
の
持
つ
環
境
の
保
全
、
水

源
の
か
ん
養
な
ど
の
多
様
な
公
益
的
機
能
を
維
持
し

て
い
く
も
の
で
す
。

本
年
度
の
事
業
計
画
は
、
環
境
貢
献
林
整
備
事
業

(

人
工
林
の
間
伐
、
被
害
木
の
処
理
な
ど)

３
０
０

㌶
１
億
２
、
０
５
０
万
円
、
里
山
林
等
対
策
事
業

(

里
山
林
整
備
、
松
く
い
虫
被
害
地
整
理
な
ど)

６
、

３
４
０
万
円
で
す
。

今
後
も
、
市
民
の
皆

さ
ん
の
森
づ
く
り
を
支

援
し
て
い
き
ま
す
の
で
、

森
づ
く
り
事
業
に
取
り

組
み
た
い
森
林
所
有
者

や
地
域
の
方
は
、
農
林

振
興
課
林
業
振
興
係

(�
０
８
２
４-

７
３-

１
２
２
７)

ま
た
は
各

支
所
地
域
振
興
室
へ
お

問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

(

農
林
振
興
課)

本
年
度
の
森
づ
く
り
は
約
1.8
億
円

森
づ
く
り
推
進
協
で
計
画
を
承
認

７

間伐された人工林
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｢

よ
い
と
こ
祭｣

で
デ
ビ
ュ
ー

庄
原
市
観
光
ア
シ
ス
タ
ン
ト
が
決
定

や
観
光
協
会
な
ど
で
構
成

す
る
庄
原
市
観
光
キ
ャ
ン

ペ
ー
ン
実
行
委
員
会
は
７
月
22

日
、
新
し
い

｢

庄
原
市
観
光
ア

シ
ス
タ
ン
ト｣

を
選
ぶ
選
考
委

員
会
を
市
役
所
で
開
催
し
、
３

人
の
応
募
者
の
中
か
ら
高
田
舞

子
さ
ん
と
横
山
愛
子
さ
ん
の
２

人
を
選
び
ま
し
た
。

任
期
は
２
年
間
で
、
各
種
イ

ベ
ン
ト
で
の
ア
シ
ス
タ
ン
ト
業

務
や
、
テ
レ
ビ
・
ラ
ジ
オ
で
の

庄
原
市
の
Ｐ
Ｒ
、
市
内
外
で
の

イ
ベ
ン
ト
宣
伝
な
ど
に
活
躍
し

ま
す
。
ま
た
、
最
初
の
大
き
な

行
事
と
な
る
８
月
22
日
か
ら
の

｢

よ
い
と
こ
祭｣

で
は
、
司
会

者
の
サ
ポ
ー
ト
や
、
よ
い
と
こ

大
パ
レ
ー
ド
へ
の
参
加
な
ど
、

祭
り
を
一
層
盛
り
上
げ
ま
す
。

(

商
工
観
光
課)

市

左から横山さんと高田さん

子育て環境を整備
庄原保育所で０歳児保育

育て家庭を支援するため､ ７月１日
から庄原保育所が0歳児保育を始め

ました｡
市立保育所の０歳児保育は庄原地域で
３カ所目､ 全体では12カ所目となります｡
０歳児保育は､ 少子化対策として働く
親を支援するとともに､ より健全な親子
関係を確保するためにも保護者からの要
望が増えており､ 10月１日からは三日市
保育所でも０歳児保育を始める予定です｡
保育所は､ これからも子育て支援の拠
点となり､ 家庭や地域の皆さんの保育に
関するいろんなご意見やアイデアを大切
にしながら､ 子どもたちの夢が膨らむ保
育に取り組みます｡ (女性児童課)

子

保育所で元気に過ごす０歳児 (右の２人)

月
20
日
、
リ
サ
イ
ク
ル
プ
ラ
ザ
で

｢

庄
原
市
リ

サ
イ
ク
ル
フ
ェ
ス
タ｣

を
開
催
し
、約
５
０
０

人
の
来
場
者
で
に
ぎ
わ
い
ま
し
た
。

こ
れ
は
、
循
環
型
社
会
の
構
築
と
地
球
温
暖
化
の

防
止
に
向
け
た
活
動
を
推
進
し
よ
う
と
、
毎
年
関
係

者
に
よ
る
実
行
委
員
会
形
式
で
実
施
し
、
今
年
で
４

回
目
と
な
り
ま
す
。

今
回
は
、｢

知
っ
て
い
る
け
ど
、
し
て
い
な
い｣

を
テ
ー
マ
に
、
パ
ネ
ル
展
示
や
体
験
学
習
、
リ
サ
イ

ク
ル
品
の
展
示
販
売
、
ペ
ッ
ト
ボ
ト
ル
ロ
ケ
ッ
ト
大

会
な
ど
を
行
い
ま
し
た
。
来
場
者
は
そ
れ
ぞ
れ
の
催

し
を
楽
し
み
な
が
ら
、
環
境
に
や
さ
し
い
ラ
イ
フ
ス

タ
イ
ル
を
学
び
ま
し
た
。

(

環
境
衛
生
課)

環
境
に
や
さ
し
い
生
活
を
提
案

庄
原
市
リ
サ
イ
ク
ル
フ
ェ
ス
タ

７

リサイクル品の抽選販売
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月
29
日
、
庄
原
市
ふ
れ
あ
い

セ
ン
タ
ー
で
、
庄
原
市
男
女

共
同
参
画
週
間
事
業
２
０
０
８
〜

お
父
さ
ん
と
い
っ
し
ょ
！
〜
を
開

催
し
、
延
べ
約
３
５
０
人
が
参
加

し
ま
し
た
。

午
前
中
の

｢

パ
パ
と
遊
ぼ
う�

体
験
し
よ
う�
父
と
子
の
体
験
教

室｣

で
は
、
実
験
教
室
、
工
作
教

室
、
料
理
教
室
の
３
つ
の
体
験
教

室
を
開
催
し
ま
し
た
。

こ
の
う
ち
、
料
理
教
室
で
は
、

先
輩
パ
パ
た
ち
の
サ
ポ
ー
ト
の
も

と
、
お
父
さ
ん
た
ち
が
汗
だ
く
に

な
り
な
が
ら
、
子
ど
も
と
一
緒
に
、

中
華
ラ
ン
チ
を
調
理
し
ま
し
た
。

お
母
さ
ん
を
招
待
し
て
一
緒
に
食

べ
た
昼
食
は
、
ご
自
分
で
も
か
な

り
満
足
の
い
く
様
子
で
し
た
。

午
後
の
講
演
会
に
は
、
30
〜
40

代
の
方
を
中
心
に
約
２
０
０
人
が

参
加
し
ま
し
た
。
講
師
か
ら
、
職

場
や
家
族
に
助
け
ら
れ
、
と
き
に

は
ぶ
つ
か
り
な
が
ら
、
一
生
懸
命

仕
事
と
子
ど
も
、
両
方
と
も

『

大

切
な
も
の』

と
し
て
関
わ
っ
て
こ

ら
れ
た
話
を
、
ユ
ー
モ
ア
を
交
え

て
う
か
が
い
ま
し
た
。

参
加
し
た
男
性
か
ら

｢

と
て
も

共
感
で
き
ま
し
た
。
ま
た
来
た
い

で
す｣

と
感
想
が
寄
せ
ら
れ
、
父

親
の
家
庭
参
画
を
身
近
に
感
じ
る

１
日
と
な
り
ま
し
た
。

(

女
性
児
童
課)

６ 父
親
の
家
庭
参
画
を
考
え
よ
う

男
女
共
同
参
画
週
間
事
業
２
０
０
８

出生を祝う音楽放送開始
市役所窓口で新サービス

生児の誕生をみんなでお祝いしようと､
７月25日から音楽放送事業を始めまし

た｡
これは､ 産科の閉鎖をはじめ出産と子育
てを取り巻く環境の変化や少子化が進行す
る中､ 出産祝金事業などの取り組みとあわ
せて､ 社会全体で出産を喜び､ 子育てを応
援していこうと企画したものです｡
市役所の窓口に出生届が提出されると､
庁舎内に ｢こんにちは赤ちゃん｣ のメロディー
を放送してお祝いします｡
対象は庄原市民で､ 届出人に承諾を得た
うえで行います｡ (市民生活課)

新

父と子が参加した料理教室

講演会に多くの方が参加

出生届が楽しみな市役所窓口

大舞台に向けて選手を激励
北京五輪・全国大会壮行式

京五輪・全国大会出場合同壮行式を７月18
日､ 市役所で行いました｡
北京五輪200㍍平泳ぎに出場する金藤理絵さ

んは合宿などにより､ 父・宏明さんが代理出席｡
また､ 全国大会に出場する小学生から高校生14
人が出席し､ 滝口季彦市長らから激励のあいさ
つを受けました｡
出席者を代表し､ 父・宏明さんが謝辞を行い､
｢北京五輪では､ 庄原市民の皆さんに元気な姿
をお見せします｣ と理絵さんの手紙を代読しま
した｡
その他､ 祝金や花束の贈呈､ 万歳三唱で､ 出
場者を祝福しました｡ (生涯学習課)

北
出場者を代表し藤岡里穂さんが決意表明
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